



Diputados guardan minuto de silencio por víctimas del 2 de octubre



En la sesión semipresencial de este miércoles, la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de las víctimas del 2 de octubre de 1968.

Desde su curul, el diputado de Morena **Arturo Roberto Hernández Tapia** pidió a la Mesa Directiva un minuto de silencio, por “un movimiento que significó el parteaguas histórico de la cuarta transformación”.

El minuto fue concedido por el diputado **Sergio Carlos Gutiérrez Luna** también de la bancada de Morena, en funciones de la Presidencia de la Mesa Directiva, quien solicitó a todos los presentes ponerse de pie para guardarlo.

<https://www.noticiasenfasis.com.mx/diputados-guardan-minuto-de-silencio-por-victimas-del-2-de-octubre/>